
Seit geraumer Zeit wird die Wohnqualität in der Schlosserstraße durch zugezogene EU-Bürger, 
die sich nicht an die in Deutschland geltenden Regeln halten, massiv beeinträchtigt. In der 
Einwohnerfragestunde zur Stadtratssitzung am 29. Mai 2019 wurde durch Bürger massiv auf die 
bestehenden Probleme hingewiesen.  
 
Wir fragen: 
 

1. Welche Probleme sind der Stadtverwaltung in der Schlosserstraße bekannt?  
 

2. Wie schätzt die Stadtverwaltung die durch Anwohner geschilderte Situation vor 
Ort ein?  

 
3. Was unternimmt die Stadtverwaltung um die Wohnqualität in der Schlosserstraße 

zu verbessern?  
 

4. Was unternimmt die Stadtverwaltung um gegen den unberechtigten Bezug von 
Sozialleistungen durch Bewohner der Schlosserstraße vorzugehen?  

 
5. Den Fraktionen und dem Oberbürgermeister ist ein offener Brief von Bewohnern 

der Schlosserstraße zugegangen. Wie geht die Stadtverwaltung mit den darin 
geschilderten Problemen um?  

 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 


